

Division Affaires Générales

Parc d'Activités de la Vallée de l'Escaut-Sud
59264 Onnaing
France
T +33 3 2751 24 19

Communication Presse

Valenciennes, le 14 janvier 2006

Un client prestigieux pour la nouvelle Yaris

Conquis par l'efficacité du site de Toyota Valenciennes et séduit par la ligne de la nouvelle Yaris, Ralf Schumacher s'est fait un cadeau en achetant une voiture fraîchement sortie de la ligne.

Dès samedi matin, Didier Leroy, président de Toyota Motor Manufacturing France, remettait les clés au pilote allemand de l'écurie F1 Toyota Panasonic.

Grâce au concours de la concession Toyota de Valenciennes St Saulve, tous les documents étaient réunis pour permettre à la voiture de prendre la route le jour même en direction de l'Allemagne.

Avant la présentation à la presse internationale, les pilotes se sont vus remettre par Francis Decourrière un maillot du Valenciennes Football Club avec leur nom et numéro de leur future monture pour la saison 2006.